

J. N. 20.252

Prag 31. Mai 25.

Hochgeehrter Herr Befrath,

in Ihre Marienbader Kneipe, die Ihnen wir vor heiglich
verschwiegen dauernden Erfolg bringen möge, hatte ich mit
keinen fatalen Nachrichten oder Mitternachmen wollen,
hatten aber doch den guten Wortsatz nicht ganz durchführbar.
Die fatalen Dinge auf der Stadthaltung haben seit Ihren
Hieroglyphen eher zugezommen, sowohl oder vielleicht eben
weil wir uns vollkommen passiv verhalten. Es sind keine
unglaubliche Dinge vorgefallen, und man müsste nur
wünschen daß das eigentliche Ziel dieser schutzglocknerischen
Aktion der Minister vollkommen klar vorstelle.
Ich sehe in allen Bringen, wohin meine Abobanlung
richt, nur Kirkengay, und begreife daß davon auch das
Kunstwerk. Indistinct entroffen wird. Man sollte meinen, daß
der Minister in dieses Sache, nach formell gezeigten Schrift-
lichen und mündlichen Fragen, nach dem Handelslichen
Rechtsdienst und nach seinen decimaligen Verhandlungen
mit dem tschechischen Stadtrath, zu einem entscheidenden
Schluß engagiert wäre. Und jetzt aber ist der Ankauf nicht
erfolgt und Befrath v. Krenkau erwägt es für durchaus
unwahrscheinlich, daß der Minister, nach einer unerträglichen
Verzögerung des Kaufes mindestens, in das nächste Budget

eine Sonne einsetzen können. Ich habe Blüger, der sich für das Unternehmen interessiert soweit die europäisch-politik es ihm gestattet, den Staub der Tagelogenheit eipen lassen, und abe vor des Hand eines weiteren Minis. enthalten. Wenn Sie wieder in Wien zurück sein werden, kann ich vielleicht noch einmal persönlich vorschreiben für die Sache einzutreten.

Die Fortsetzung meines Vortrages war unerwartet, da durch einen plötzlichen Wechsel des lithographischen Gedrucks und allerkund damit zusammenhängende Unbehelligkeiten mich zu meinem Leidwesen sehr unzufrieden hat, geht wieder um Statua und ich hoffe in diesem Falle noch wenigstens der lithographische Arbeit beurteilt zu reichen. Für eine Tafel fehlt mir noch eine Vorlage und ich erlaubt mir daher der Bitte mir die Publication des drei kleinen attischen Vasen zu gestalten, die Ihr Königlich für das österr. Mus. aus dem Lambros in Athen gekauft haben. Ich würde in Falle Ihr nichts dagegen haben, wenn Staub macht mir eine Zeichnung bitten. Es hat mich Wagnis, aufgrund der niederschlagenden Trüdelausstellung im Botanischen Museum zu besuchen und hat einen Abend bei uns verbracht. Wir haben uns beide sehr an seiner netten und klüglichen Art gefreut.

Meine Sonne geht nächsten Freitag auf nach Würzburg

nach Resto und ich werde mich mit einer Kindergarten
mutter des Frauenaussehendenes in ihre häusliche Wirk-
stätte zu treiben haben. Sie trägt nur die unbekleideten
Gesichter an ihre erschöpftes Frau Gesichter auf.

Zur heutigen Verabschiedung

Der grau eingebundene

Ottobrunn

